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2024 - 2025 年度  ◆ 例会日／木曜日１２：３０ ◆ 例会場／かむろみの郷 穴原温泉 匠のこころ 吉川屋 

ＲＩ会長 ステファニーA・アーチック      事務局/〒960-0201  福島市飯坂町字湯町３６－６ TEL 070-8322-7988  FAX (024)505-4058 

マクマーリーＲＣ（アメリカ・ペンシルバニア州） 

 

  

第 1回 [ 3161 ]回目 例会報告  令和６年 (2024） １７月１４日（木） 
                    出席委員会報告  

新 役 員 挨 拶 
 
◆開会点鐘 生田目正志 会長                             
 

◆国歌斉唱 ◆ロータリーソング 〔奉仕の理想〕服部裕一            
 
◆四つのテストの唱和 白岩裕和 職業奉仕委員長 
 
【 7月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

７月 １０日 西條 由紀様（博之会員） 
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  7 月 8 日  伊堂 里佳 会員  ♫♫♫♫♫ 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥lunch time‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥ 
◆会長の時間 

挨拶の前に報告事項があります。西山会員より退会の申し出があり、理事会で受理されま

した。今年度は３７名のスタートになりましたのでご報告いたします。猛暑の中、皆さんご

出席ありがとうございます。改めまして、飯坂ロータリークラブ６７代会長を仰せつかりま

した生田目正志です。よろしくお願いいたします。早速ですが、４月１日に県北第二分区で

新聞各社の表敬訪問に行ってまいりました。テーマとして『歴史と伝統を守りながら、地域

に貢献し、全会員と楽しいロータリー活動をする』とお伝えいたしました。また、頼み事が

何点かあります。一つ目は、例会出席の返信を FAX と LINE のどちらでも結構ですので、早

めご報告をお願いいたします。二つ目は財政難について、間もなく決算書予算書ができます

が、繰越金がゼロからのスタートです。苦肉の策として例会数を減らし、スマイリングボックスの数値について

は、ぜひ前年度と比べていただければと思います。三つ目は週報の印刷の件です。週報は HP でいつでもご覧にな

れます。先ほど名簿を回しましたが、紙媒体はいらない方は「✕」を付けて、欲しい方は「〇」を付けてください。

最初からお願いばかりですが、皆様のご協力とご指導、ご鞭撻のほどをお願いしながら、ご挨拶とさせていただき

ます。一年間よろしくお願いいたします。 
 
◆幹事報告 渡辺達也 幹事 
幹事を仰せつかりました渡辺です。会長からもありましたが、楽しいクラブ活動をするという中で、役員の皆様

と一緒にサポートをしながら一年間やってまいります。皆様のご指導ご協力をよろしくお願いいたします。  
１．月 信 「ロータリーの友」７月号 「ガバナー月信｣ ７月号 №１ 

 ２．来 信 
  ２-１ 福島県北保健福祉事務所 所長 小谷 様より 

「ダメ。ゼッタイ。」福島県普及運動６．２６ヤング街頭キャンペーンに会員参加御礼の書簡 
２-２ ＮＰＯ法人輝く猪苗代をつくる県民会議 理事長 藤田 様、猪苗代ＲＣ会長 獅戸卯一 様より 
    「令和６年度猪苗代湖漂着水草回収事業ご参加のお願い」 

日  程：２０２４年１０月５日（土）～１０月２６日（土） 
時  間：９：３０～１１：００過ぎ     場所：天神浜 または 松橋青浜 

   ２-３ ガバナー 早川敬介 様、ラーニングファシリテーター 平井義郎 様より 
「クラブラーニングファシリテーターセミナー開催について」 
日  時：２０２４年７月２７日（土）１３：００～１５：３０      場  所：南東北総合卸センター協同組合 

２-４ 福島ロータリークラブ 会長 菅沼 裕 様より  「第４回スポ GOMI 大会 in ふくしま開催の案内」 
日  時：２０２４年９月２８日（土）開会１０：００ 閉会１２：００予定（小雨決行） 
場  所：街なか広場（福島駅東口）                対  象：どなたでも（会員、ご家族、ご友人、会社の職員） 

２-５ ガバナー 早川敬介 様、ＲＬＩ委員長 佐藤榮朗 様より 
「ロータリー・リーダシップ研究会（ＲＬＩ）第７期パートⅠ開催の案内」 
日  時：２０２４年８月２４日（土）                     場  所：郡山ユラックス熱海 

 

 

 

 

会員総数 37 名  

出席会員 27 名  

欠席会員 10 名 

出席率   72.9% 

  飯坂ロータリークラブ 創   立   昭和 33 年（1958）5 月 5 日 

ガバナー   早 川 敬 介 

ガバナー補佐  阿 部 次 雄 

会   長     生田目  正  志 

幹   事     渡 辺 達 也       
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言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 
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2024-25年度 
地区スローガン 

 
ロータリーを

楽しもう！ 

ENJOY ROTARY LIFE! 

７月は母子の健康月間 

【新会員の紹介 佐藤喜市郎 会員】 私からご紹介いたします。彼は２０２０-２１年、
米山奨学生として一年間、その後、会員の皆様方のご好意で、大学院を卒業する
までお世話をさせていただきました。彼には恩返しとして、飯坂ＲＣに尽くしていただけ
れば大変ありがたいと思っております。今後共、よろしくお願い申し上げます。 
【新会員挨拶 李 岳 会員（三菱ケミカル株式会社）】 今日の入会はとても嬉し
いです。これからも皆様にご迷惑をおかけするかと思いますがよろしくお願いします。 
 



 

 

 

 

 
 

◆スマイリングＢＯＸ 堀切孝敏 委員 【合計１２３ｓ】 
生田目正志 会員 20ｓ 渡辺幹事と共に１年間よろしくお願いします。 
渡辺 達也 会員 10ｓ 第一回例会を祝して 一年間よろしくお願い致します。 
佐藤喜市郎 会員 10ｓ 生田目会長·渡辺幹事年度よろしくお願いします。佐々木さん·岳君を新会員としてお迎えしよろしくお願いします。 
村上 裕司 会員 10ｓ 生田目・渡辺丸の新たな船出おめでとうございます！１年間１番いい航路を選択し舵取りをお願い致します！ 

李・佐々木新会員宜しくお願いします。 
佐藤 真也 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事年度の門出を祝して 今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 
吾妻 一夫 会員 ５ｓ 生田目会長・渡辺幹事、一年よろしくおねがいします。イケメンペアでガンバレ！ 
李  岳  会員 ５ｓ 飯坂ロータリーの皆様、お迎えいただきありがとうございます。よろしくお願いいたします。 
菅野 浩司 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺達也幹事の新年度の船出を祝して！ 畠  隆章 会員 ５ｓ 生田目、渡辺年度スタートを祝して 
油井 明則 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事、１年間よろしくお願いします。安斎 忠作 会員 ５ｓ 生田目年度スタートを祝って 
石川 邦俊 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事の船出を祝して        鈴木 重忠 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事年度を祝して 
紺野 容樹 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事の船出を祝して      鈴木 義明 会員 ５ｓ 生田目会長、渡辺幹事年度を祝して 
堀切 孝敏 会員 ３ｓ 生田目会長さん、渡辺幹事さん、１年間がんばって  服部 裕一 会員 ３ｓ 生田目、渡辺丸の船出を祝って 

あ小笠原尚史 会員 ３ｓ 生田目会長、渡辺幹事、一年間お世話になります。  
西條 博之 会員 ３ｓ 生田目、渡辺新体制よろしくおねがいします。 
鈴木 牧子 会員 ２ｓ 生田目会長、渡辺幹事はじめ今年度もよろしくお願いします。 
白岩 裕和 会員 ２ｓ 生田目会長、渡辺幹事、一年間お世話になります。よろしくお願いいたします。 
高倉 怜  会員 １ｓ 今年度もよろしくお願い致します。新会員をお迎えして。 
伊藤 俊憲 会員 １ｓ 本年度もよろしくお願いします。 

 

新役員挨拶 
【会長エレクト】 紺野容樹 会員 今年一年、生田目会長、渡辺達也幹事の姿を見て勉強させていただき、来年に生
かせるようにしていきたいと思います。また、会長幹事に何かあった際は、いつでもご協力できるように体制を整
え、頑張っていきたいと思います。これから一年間、よろしくお願いいたします。  
【副会長/直前幹事】 菅野浩司 会員 昨年度は幹事として、財政面でご迷惑をかける形となりましたが、反省し
教訓として、今年度に生かしていきたいと思います。今年一年、生田目会長、渡辺達也幹事を支える形で頑張って
まいりますので、皆さん、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。  
【会 計】 桑原正人 会員 昨日から新紙幣となり、お札の顔は変わりましたが、会計は残留ということで、私の
顔は変わりませんでした。財政難ということで、責任を取りなさいということなのだと思います。しっかり生田目
会長を補佐しながら、会計を務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。  
【Ｓ・Ａ・Ａ】 吾妻一夫 会員 今年もまたＳ・Ａ・Ａを仰せつかりました。例会だけでなく、あらゆる会合がスムー
ズに運営できますように、準備万端整えて、生田目会長、渡辺幹事様の足手まといにならないように、しっかりと
フォローし、運営を進めていきたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【副幹事】 高田 薫 会員 皆様、ごきげんよう。この度、副幹事を仰せつかりました高田薫です。ご推薦くださ
った皆様に恥じぬよう、私は日中の例会をお休み気味だったのですが、今年は自分の予定を減らして、皆様の温か
いご指導をいただけますように頑張ってまいりますので、一年間よろしくお願いいたします。  
【職業奉仕委員長】 白岩裕和 会員 飯坂ロータリーに入会させていただき、ちょうど４年目を迎えたところで、
仰せつかりました。「職業奉仕」というロータリーのキーワードではございますが、常にそれを考えながら、皆様
と一緒に行動できればと思っております。今年一年度、ご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたします。  
【社会奉仕委員長】 横山辰徳 会員 私も全くわからないままロータリーに入り、皆さんにいろいろと教えてい
ただきながらここまで来ました。その中で、いろんなことを生かし、わからないことも多いのですが、皆さんのご
指導をいただきながら、運営していければと思いますので、よろしくお願いいたします。  
【国際奉仕委員長】 油井明則 会員 国際奉仕委員会は、なんと言っても国際交流フェスティバルを成功させな
くてはならないということですので、まずはそこから力を入れて、副委員長、そして、会員の皆様と共にやってい
きたいと思います。ご協力をよろしくお願いいたします。今年一年間、よろしくお願いいたします。  
【青少年奉仕委員長】 鈴木重忠 会員 青少年奉仕委員長を務めさせていただきます鈴木です。生田目会長、渡辺
幹事と共に、未来ある青少年のための活動をしてまいりたいと思います。一年間、よろしくお願いいたします。  
【クラブ活性化委員長】 鈴木義明 会員 今年で５年連続ですが、今年は一人メンバーが入りましたので、楽しみ
にしています。会長幹事の指導の下、老体に鞭打って頑張っていきたいと思います。よろしくお願いいたします。  
【親睦活動小委員長】 斎藤健太 会員 ロータリーは、奉仕活動やボランティアの団体だと思って入りましたが、
新入会員研修で発足は親睦活動を基にして始めたと聞き、親睦活動が原点だと知りました。このロータリーの原点
に立ち返って、楽しい活動で地域の活性化を行っていきたいと思います。一年間、よろしくお願いいたします。  
【会計監査】 佐藤喜市郎 会員（代表）、安斎忠作 会員 ここ何年か経済的に逼迫していることは、重々承知して
おりますが、これは本気になって活動した結果です。この飯坂ロータリーを立派にするのも、会員一人ひとりのロ
ータリーに対するご協力と思いです。今年一年間、会長幹事を中心に皆様方と一緒に歩んでまいります。  
【地区役員】 佐藤真也 会員 引き続き地区の公共イメージ・ＩＴ委員会の委員として、活動することとなりまし
た。今出向している役員は私一人ですが、ＲＩ、地区の情報を提供しながら、オブザーバーとして参加をさせてい
ただければと思います。担当する委員会で活動する上で、私が所属するクラブが、地区内の中で、その分野で地区
をリードするクラブとなるようご協力をお願いいたします。若い世代が中心となり、飯坂クラブのバトンをつない                 

電子版 
ＩＤ 2530-00257 
ＰＷ 00257-241 

【新会員の紹介 鈴木重忠 会員】 私の親友がＦＴパートナーの福島営業
所のマネージャーをやっており、彼女はそこのナンバー２で、まだ若いのです
が、やる気満々で一生懸命頑張っております。これから皆さんにご指導いた
だき、頑張ってもらいたいと思います。よろしくお願いいたします。 
【新会員挨拶 佐々木唯 会員（株式会社ＦＰパートナー）】 株式会社ＦＰ
パートナーの佐々木唯と申します。右も左もわからず、未熟な状態ですが、人
としても成長できるように一生懸命頑張りますので、よろしくお願いいたします。 
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で、それを全会員が協力して実現していくクラブであって欲しいと思います。また、積極的に地区役員を引き受け
てクラブ発展に寄与していただければと思います。一年間、よろしくお願いいたします。 ◆閉会点鐘 会長 
 


